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ПН, 2 мая: утро +40, вечер +170,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-В).

Погода в Богдановиче
СБ, 30 апреля: утро +30, вечер +130,
ск. ветра - 0 м/с (С-В).

ВС, 1 мая: утро +30, вечер +160,
ск. ветра - 0 м/с (Вст).

калейдоскоП

сельское Хозяйство
НужНа путевка?  

подай заявлеНие
Продолжается прием заявлений на 

получение путевок в детские санатории, 
санаторные и загородные оздоровитель-
ные лагеря.

Документы принимаются по адресу: 
управление образования ГО Богданович, 
ул. Советская, 3, кабинет N 13; телефон 
– 2-47-05. Последний срок подачи за-
явлений – 13 мая.

«ГараНт» просит  
переоформить доГоворы

По информации, предоставленной ди-
ректором МУП Техцентра «Гарант» Т.П. 
Щипачевой, договоры пользователей 
услугами связи для целей кабельного ве-
щания, оформленные до 10 апреля 2009 
года, утратили свою силу. Все клиенты 
техцентра, не успевшие переоформить 
договоры, должны обязательно подойти 
в офис «Гаранта» (ул. Партизанская,  
18-а) до 1 июля 2011 года для пере-
оформления. В противном случае оказа-
ние услуг будет приостановлено.

 При себе необходимо иметь паспорт 
с пропиской по адресу заключения 
договора (или свидетельство о государ-
ственной регистрации права) и договор 
старого образца.

семьи моГут заявить о себе
Если ваша семья многодетная или вы 

молодые родители, либо работаете в бюд-
жетной сфере, либо воспитываете детей 
приемных или с ограниченными возмож-
ностями здоровья – вас приглашают при-
нять участие в районном туре областного 
конкурса «Самая лучшая семья».

Конкурсы – несложные: спортив-
ный, музыкальный, кулинарный и т.д. 
Призы – гарантированы.

По вопросам участия в конкурсе об-
ращайтесь в каб. 206 центра соцпомощи 
семье и детям или по телефону – 5-19-32. 
Заявки принимаются до 15 мая.

«рябиНушка»  
радует коНцертами

Как нам стало известно от руководи-
теля ансамбля «Уральская рябинушка» 
Л.Б. Загариной, творческий коллектив 
продолжает радовать своими песнями. 
Артисты приняли участие в смотре худо-
жественной самодеятельности, который 
проходил в Каменске-Уральском. Кроме 
того, «Рябинушка» выступила с концерт-
ной программой в реабилитационном 
центре «Родник» г. Асбеста. Транспорт 
для поездки в Каменск-Уральский ан-
самблю предоставил начальник отдела 
ФКиС В.Д. Тришевский, за что ветераны 
выражают ему особую благодарность.

– Иосиф Афанасьевич, когда ваше 
хозяйство начало подготовку к по-
севной кампании?

– Поскольку уборку урожая в про-
шедшем году мы завершили довольно 
рано, технику начали ремонтировать уже 
осенью. В тот период в порядок были 
приведены четыре фрезы для обработки 
почвы и культиваторы – их у нас шесть. 
Для ремонта техники в хозяйстве имеют-
ся теплый ремонтный бокс в Троицком и 
машинно-тракторная мастерская в Камен-
ноозерском.

– Как обстоят дела с ремонтами в 
настоящее время?

– Мы полностью завершили их к 15 
апреля. Зимой были отремонтированы 
18 тракторов, половину из которых со-
ставляют мощные гусеничные Т-150. С 
наступлением тепла в марте начался ре-
монт шести сцепов борон, а также сеялок 
и посевных комплексов.

– Каковы планы на предстоящую 
посевную?

– Яровой сев зерновых культур за-
планирован на уровне прошлого года 
– это 1800 гектаров, из которых тысяча 
гектаров отданы под пшеницу, а осталь-
ные под ячмень. Кроме того, традиционно 
солидные площади выделены под посадки 
овощей и картофеля. Овощами мы наме-
рены засадить 70 гектаров, а картофелем 
– 120 гектаров. Под яровые культуры мы 
приобрели шесть вагонов минеральных 
удобрений, из которых четыре – азотные, 
а два – сложные. Под зерновые культуры 
на гектар будет внесено по 50 килограм-
мов действующего вещества, под овощи и 
картофель – от 120 до 150 килограммов. С 
11 апреля мы начали сеять капустную рас-
саду, общий объем которой – 500 тысяч 
корней. В настоящее время мы готовы вы-
йти на весенне-полевые работы. Судя по 
всему, это произойдет в конце апреля.

Вопросы задавал А. КолосоВ. 
P.S. Когда верстался этот номер, ме-

ханизаторы КХ «ИП Кузнецов П.А.» уже 
вышли на сев яровых зерновых культур.

ü Следующий номер выйдет 5 мая 2011 г.

Уважаемые жители Свердловской 
области!

Поздравляю вас с 1 Мая - праздником 
Весны и Труда!

Этот праздник объединяет все поколе-
ния россиян, утверждает вечные ценно-
сти созидания, труда, творчества, добра 
и справедливости, дарит ощущение силы 
и уверенности в завтрашнем дне.

 В Свердловской области живут и 
работают настоящие труженики, мастера 
своего дела. Благодаря вашей добро-
совестной работе, ответственности, 
упорству, любви к родному краю Сверд-
ловская область успешно преодолела 
последствия экономического кризиса и 

демонстрирует сегодня уверенный эко-
номический рост.

В этом году бюджет Свердловской об-
ласти имеет ярко выраженный социаль-
ный характер. 70 процентов расходной 
части областного бюджета направляется 
на социальные расходы – медицину, об-
разование, культуру, социальную защиту 
населения.

В этот радостный праздник желаю 
всем уральским труженикам крепкого 
здоровья, весеннего настроения, процве-
тания и дальнейших успехов в труде на 
благо родной Свердловской области!

А.с. МИшАрИн,  
Губернатор свердловской области. 

Дорогие уральцы! 
От имени депутатов Законодатель-

ного Собрания Свердловской области 
поздравляем вас с праздником Весны 
и Труда!

День 1 мая, сменив название, не утратил 
своего высокого смысла и значения как 
праздник единства и сплоченности со-
зидательных сил, торжества мира и труда 
– основы успешного развития, благополу-
чия и благосостояния семьи и общества.

Испокон веков уральцы славились 
своим умением трудиться. Мы благо-
дарны старшему поколению, ветеранам, 
кто создал мощный экономический 
потенциал нашего края и внес неоцени-

мый вклад в социально-экономическое 
развитие Среднего Урала. Уверены, что 
молодая смена трудящихся сохранит и 
приумножит традиции, созданные пред-
шественниками.

Пусть весеннее настроение сопутству-
ет всем уральцам! Желаем вам крепкого 
здоровья, благополучия и счастья в 
семьях, удачи во всех добрых делах и 
начинаниях, новых успехов в работе!

Е.В. ЧЕЧУноВА,  
председатель областной Думы;

л.В. БАБУшКИнА,  
председатель Палаты  

Представителей.

Дорогие земляки, богдановичцы!
Поздравляем вас с Первомаем - празд-

ником Весны и Труда!
Этот праздник в воспоминаниях мно-

гих поколений связан с многолюдными 
демонстрациями солидарности трудя-
щихся. Сегодня его статус изменен, но по-
прежнему с Первомаем связывают такие 
понятия, как солидарность, единение, 
мир и надежда на весеннее обновление, 
на развитие и процветание.

Пусть мир и радость придут в ваши 

дома. Пусть всегда ярко светит вам ве-
сеннее солнце надежды на перемены к 
лучшему. Пусть уверенность в завтраш-
нем дне не покидает вас!

С праздником вас, дорогие богданович-
цы! Успехов вам в созидательном труде на 
благо своей Родины, оптимизма, радости, 
здоровья и счастья вам и вашим близким!

А.А. БыКоВ,
Глава Го Богданович;

В.П. ГрЕБЕнщИКоВ,
председатель Думы Го Богданович.

кузнецовы к посевной готовы

крестьянское хозяйство п.а. 
кузнецова является одним из 
крупнейших сельскохозяйствен-
ных предприятий нашего го-
родского округа, его земли рас-
полагаются на двух сельских 
территориях – каменноозерской 
и троицкой. о том, насколько это 
хозяйство готово к наступлению 
весеннее-полевых работ, мы по-
беседовали с заместителем его 
главы и.а. кузнецовым.

1 Мая – праздник Весны и Труда

работники кХ «ип кузнецов п.а.» р.ф. суфиянов, о.Г. демина и л.в. Чусовитина 
занимаются севом семян в кассеты.

Фото А. КолосоВА.
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Дорогие работники и ветераны пожар-
ной охраны!

Вы всегда приходите на помощь в 
момент, когда нужно противостоять огню. 
Только настоящие мужчины-профессиона-
лы способны работать в службе спасения. 
Примите в этот праздник искреннюю благо-
дарность за ваш столь непростой труд. Вы 
– опора людям в трудную минуту, спасаете 
их жизни и имущество.

 Желаем вам успехов в вашем нелегком 
деле и крепкого здоровья, удачи во всех 
сферах жизни, пусть как можно меньше 
будет вызовов в «горячие» места!

А.А. БыКоВ,  
Глава Го Богданович;

В.П. ГрЕБЕнщИКоВ,  
председатель Думы Го Богданович. 



БезоПасность

актуально
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Здесь присутствовали сотрудники право-
охранительных органов и пожарной части, 
главы сельских территорий и другие. На 
повестке дня было обсуждение мер по под-
готовке к пожароопасному периоду, а также 
по предотвращению и тушению пожаров 
в населенных пунктах нашего городского 
округа в весенне-летний период.

Первым докладчиком был директор ГУ 

СО «Сухоложское лесничество» А.А. Терин. 
Он отметил, что, несмотря на нежаркую по-
году, велика вероятность лесных пожаров. 
Этому будут способствовать как сильные 
ветра и недостаток влаги, так и людская 
беспечность. В этом году в два раза уве-
личено количество вылетов самолета, 
отслеживающего возникновение пожаров. 
Сотрудники Богдановичского и Грязнов-
ского участковых лесничеств обеспечены 
средствами пожаротушения в достаточном 
объеме, но если они не будут справляться, 
то к работе подключится Сухоложское лес-
ничество. Кроме этого, на территории ГО 
Богданович работают лесопользователи, 
занимающиеся опахиванием лесов, опе-
ративная (мобильная) связь с которыми 
налажена.

 А.А. Терин обратил особое внимание 
глав сельских территорий на несанкцио-
нированные свалки, которые есть практи-
чески в каждом селе. Как правило, именно 
они начинают гореть первыми. Также он 
обратился с призывом к главам провести 

профилактическую работу с владельцами 
сельхозполей, которые весной поджигают 
стерню на полях, пал от чего уходит в леса. 
Во всех сельских территориях должны быть 
созданы добровольные пожарные дружины, 
которые будут проводить профилактиче-
скую беседу с населением (подобную рабо-
ту уже проводили работники лесничеств), 
и они примут участие в тушении пожаров в 
случае необходимости. В завершение А.А. 
Терин отметил, что в целом к пожароопас-
ному периоду лесники готовы.

И.о. начальника 81 ПЧ 59 УФПС по 
Свердловской области А.А. Хныкин и зам. 
начальника ОНД А.А. Поликарпов доложи-
ли о ситуации с пожарами в населенных 
пунктах, которых на 25 апреля было зареги-
стрировано 39 (59 – в прошлом году). Основ-
ная причина – неосторожное обращение с 
огнем. Обратили они внимание и на то, что в 
сельских населенных пунктах должны быть 
организованы точки водозабора. В этом на-
правлении увеличено количество рейдов 
по сельским территориям, и там, где есть 

организовываются воспитателем культуры 
безопасности жизнедеятельности Г.В. Бай-
рамаловой.

Недавно представитель Всероссийского 
добровольческого пожарного общества А.А 
Корнеева и артисты Байновского ДК про-
вели театрализовано-игровую программу 
«Не шути с огнём». С большим вниманием 
и интересом дети наблюдали за героями 
сказки, а затем в играх «Собери спички», 
«Найди лишний предмет» разгадывали за-
гадки. В конце каждого мероприятия дети 

получали призы.
Очень интересным и полезным было 

собрание для родителей воспитанников, 
на котором выступил заместитель началь-
ника 81 ПЧ 59 ОФПС А.А Хныкин. Андрей 
Алексеевич проанализировал обстановку с 
пожарами и гибелью людей в ГО Богдано-
вич, провёл лекцию об организации детей 
в период каникул, продемонстрировал ви-
деоматериалы с мест пожаров. Далее Г.В. 
Байрамалова продолжила беседу с родите-
лями, она постаралась охватить весь спектр 

проблем: как правильно передать сообще-
ние о пожаре, как вести себя в лесу, в парке, 
чтобы избежать пожара, как действовать при 
возникновении пожара и так далее.

 Мы хорошо понимаем, что если взрос-
лые будут обучать детей безопасному по-
ведению, то результатом будет снижение 
детского травматизма в любых жизненных 
ситуациях.

 А. ДёМИнА,  
старший воспитатель центра 

«Малыш». 

к пожароопасному периоду мы готовы

На днях в администрации Го 
богданович состоялось заседание 
комиссии по предупреждению и лик-
видации чрезвычайных ситуаций и 
обеспечению пожарной безопасности, 
вел которое ее председатель, первый 
заместитель главы администрации 
Го богданович по строительству и 
инвестициям а.с. пыжов.

тема разговора: дети и пожар

в нашем детском саду стало 
доброй традицией проводить раз-
личные мероприятия, обучающие 
детей обращению с огнём. 

Дети принимают участие в самых раз-
ных мероприятиях, которые намечаются и 

нарушения, выдаются предписания.
 Сами главы сельских территорий, а 

они были практически в полном составе, 
отчитались о работе, которая проведена на-
кануне пожароопасного периода, коснулись 
вопросов создания добровольных пожарных 
дружин, а также поделились проблемами, 
касающимися этих вопросов. А.С. Пыжов 
обещал помочь решить все их трудности.

 На заседании комиссии было принято 
решение о том, что сотрудники лесничеств, 
правоохранительных органов и пожарной 
службы будут в майские праздники на по-
сту и оперативно отреагируют на любую 
чрезвычайную ситуацию. В любом случае, 
опасность возникновения пожаров велика 
настолько, насколько велика несознатель-
ность людей. Чем внимательнее и ответ-
ственнее мы будем соблюдать правила 
пожарной безопасности, тем меньше будет 
работы у лесников и пожарных, и тем целее 
будут наши леса.

с. МАхнЕВА.

к дате

Никто из огнеборцев в этот момент не 
задумывается о том, что может произойти 
с ним при пожаре, цель одна – победить 
огонь и не дать погибнуть людям. Огонь 
опасен, но те, кто с ним борется, всегда 
найдут способ одержать победу над 
ним.

Сегодня, 30 апреля, огнеборцы отме-
чают свой профессиональный праздник. 
Об их работе рассказывает исполняющий 
обязанности начальника 81 ПЧ 59 ОФПС 
по Свердловской области А. А. Хныкин:

– На сегодняшний день действует 
Белоярский гарнизон пожарной охраны, 
в который входят подразделения нашего 
городского округа, а также Белоярского, 
Заречного и Сухоложского округов. На 
нашей территории дислоцируется 81 по-
жарная часть. Штатная численность этой 
части – 61 человек. В боевом расчете 
находится две машины и 12 человек 
личного состава, такой расчет дежурит 
круглосуточно.

81 ПЧ представляет федеральную 
структуру пожарной охраны, существуют 
также подразделения противопожар-
ной структуры Свердловской области. 
На улице Гагарина дислоцируется от-
ряд противопожарной службы № 18/3  
«ОПССО №18». Штатная численность 
этого отряда составляет 10 человек лич-
ного состава, в боевом расчете находится 
одна машина, еще одна в резерве.

Есть отдельный пост этой части, ко-
торый находится в Грязновском, личного 
состава там шесть человек, и в боевом 
расчете находится одна пожарная ма-
шина.

В нашем округе организованы четыре 
подразделения муниципальной пожарной 
охраны. Таковые находятся в Камен-
ноозерском, Гарашкинском, Кунарском 
и Ильинском. Каждое подразделение 
имеет по одной пожарной машине и, как 
правило, по четыре человека личного 
состава.

 Также в городе имеется подразделе-
ние частной пожарной охраны, оно на 
защите Богдановичского комбикормового 
завода. В боевом расчете этой части одна 
пожарная машина и три человека личного 
состава. Надо отметить, что в этом под-
разделении большая часть пожарных 
– это ветераны 81 ПЧ, которые после 
выхода на пенсию решили продолжить 
заниматься любимым делом.

 За 2010 год пожарными было со-
вершено 1225 выездов, из них 707 – по 
тревоге, 130 – на тушение пожаров, 137 
– по ложным вызовам. Для оказания по-
мощи, не связанной с пожарами, был 41 
выезд, для ликвидации последствий ДТП 
был совершен также 41 выезд.

 В прошлом году произошло 260 по-
жаров, из них 199 возгораний. Погибших 
было восемь человек, пятеро получили 
травмы, пожарными был спасен 31 че-
ловек.

 За первый квартал 2011 года было 
213 выездов, из них 115 – по тревоге (51 
– на учения), 34 – на тушение пожаров, 
11 – на ликвидацию последствий ДТП 
и, к сожалению, 18 – по ложным вызо-
вам. Зарегистрировано 17 пожаров, при 
которых погибло три человека, один из 
погибших – ребенок, один человек был 
ранен. Из огня пожарными было спасено 
22 человека.

 Пожарные выполняют свою работу 
добросовестно, даже после выхода на 
пенсию продолжают работать. Мы же, 
в свою очередь, не забываем про вете-
ранов, и от всего личного состава 81 ПЧ 
хочу поздравить всех, кто нес службу, тех, 
кто сейчас на боевом посту, и пожелать су-
хих рукавов, счастья и здоровья и, конечно 
же, благополучия каждой семье.

В один из апрельских дней в 81 пожарную 
часть поступило сообщение о возгорании в 
ЦСПСиД. Сирены пожарной машины прон-
зили город…

На самом деле, это были учения, на ко-
торых выяснялось, насколько подготовлены 
дети к чрезвычайным ситуациям.

Через четыре минуты бравая пожарная 
команда уже приехала на место вызова. 
Дети и работники центра уже были эваку-
ированы, выстроились на улице и ждали 
развязки. Паники не было, все спокойно 
относились к происходящему. Пожарные 
вошли в здание для того, чтобы проверить, 

все ли покинули помещение, и установить 
причину возгорания.

Через семь минут после вызова стало 
известно, что пострадавших нет, а причиной 
условного возгорания стало замыкание в 
электрощитовой под лестницей.

 Устранив причину возгорания и убедив-
шись в том, что опасности в здании нет, 
пожарные уехали, а детям было разрешено 
вернуться в помещение, где была проведе-
на профилактическая беседа о пожарной  
безопасности.

Е. ПАсюКоВА.  
Фото автора.

30 апреля – деНь пожарНой оХраНы

огонь коварен, но огнеборцы сильнее

«алло, помогите, у нас пожар!…». 
проходят минуты, и в тишине раз-
носится пронзительный вой сире-
ны, пожарный караул мчится на 
зов о помощи. 

для спасения важна  
каждая минута

огнеборцы всегда на посту и готовы прийти на помощь.
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Комитет областной Думы по 
промышленной, аграрной политике 
и природопользованию провел де-
путатские слушания по вопросу «О 
совершенствовании законодатель-
ства, регулирующего земельные 
отношения на территории Сверд-
ловской области».

В слушаниях приняли участие 
депутаты областной Думы, пред-
ставители областного правитель-
ства, бизнеса, муниципалитетов, 
общественных организаций.    

Открывая депутатские слуша-
ния, председатель комитета об-
ластной Думы по промышленной, 
аграрной политике и природо-
пользованию Владимир Машков 
сообщил, что на сегодняшний день 
только 5% земли в России включе-
но в экономический оборот. Задача 
законодателей – способствовать 
изменению данной ситуации. 

Министр по управлению госу-
дарственным имуществом Сверд-
ловской области  Виталий Недель-
ский в своем докладе отметил, 
что областным правительством 
определен уполномоченный ор-
ган по управлению земельными 
ресурсами, находящимися в соб-
ственности Свердловской области. 
Ежегодно происходит увеличение 
доходов бюджета от использова-
ния земельных ресурсов. Прогноз 
2011 года – 8,95 млрд рублей. 

В настоящее время в регионе 
действует кадастровая стоимость 
земельных участков населенных 
пунктов, введенная в действие 
постановлением областного пра-
вительства с 1 января 2009 года. 
По словам министра, рост када-
стровой стоимости, установление 
в ряде случаев экономически 
необоснованных ставок земель-
ного налога муниципальными 
образованиями, сложность и уста-

ревшие методы расчета арендной 
платы не всегда способствуют 
полноте поступлений в бюджеты, 
порождают процессы сравнения 
индивидуальных платежей между 
землепользователями. 

В связи с этим было принято 
решение о проведении кадастро-
вой оценки земель населенных 
пунктов по состоянию на 1 января 
2010 года в рамках областной 
государственной целевой програм-
мы «Создание системы кадастра 
недвижимости в Свердловской 
области на 2008 – 2011 годы». 
Суммарная кадастровая стои-
мость по итогам оценки 2010 года 
составила 2 571,8 трлн рублей. 
Ввести результаты государствен-
ной кадастровой оценки земель 
населенных пунктов планируется  
с 1 января 2012 года. 

В настоящее время право соб-
ственности Свердловской области 
зарегистрировано на 950 земель-
ных участков общей площадью 52 
тыс. га, предоставлены для сель-
скохозяйственного использования 
555 земельных участков. 

Заместитель председателя об-
ластной Думы Наиль Шаймарда-
нов проинформировал, что после 
проведения депутатских слушаний 
по земле в 2003 году был принят 
ныне действующий областной 
закон «Об особенностях регули-
рования земельных отношений на 
территории Свердловской обла-
сти», поднят целый пласт вопросов 
перед Госдумой, исполнительными 
органами власти и муниципальны-
ми образованиями. 

Тяжелым бременем для эконо-
мики в целом, в особенности для 
сельхозтоваропроизводителей, 
остается законодательная пробле-
ма использования по назначению 
сельхозземель. Принятые в начале 

90-х годов решения разделить 
землю на паи без ее выдела и 
юридического оформления перво-
начально привели к стагнации обо-
рота сельхозземель.

Докладчик затронул проблему 
особо ценных сельскохозяйствен-
ных земель. «Необходим норматив-
ный акт областного правительства 
в этой сфере. Год, как прокуратура 
области, депутаты ставят этот во-
прос, однако по разным причинам 
его принятие откладывается. Есть 
обещания, что к концу апреля он 
будет принят», — подчеркнул На-
иль Залилович.   

 Также требует к себе внимания 
и проблема земли, выделенной 
под садоводство и огородничество. 
Более 400 тысяч семей сегодня 
имеют дополнительную поддержку 
за счет работ на приусадебных 
участках. 

Земли городов и поселков  
Свердловской области  занимают 
около 700 тысяч гектаров. И в 
крупных,  и в средней величины 
городах остро стоит проблема 
земли под застройку. Закон о бес-
платном предоставлении земель 
под индивидуальное жилищное 
строительство требует финан-
совой поддержки. Депутаты под-
держали правительство области 
в части увеличения расходных 
обязательств областного бюджета 
на цели формирования инфра-
структуры вокруг таких земель-
ных участков. Эту финансовую 
поддержку  нужно существенно 
увеличивать, считает заместитель 
председателя областной Думы.  

Председатель комитета Палаты 
Представителей по промышлен-
ной, аграрной политике и приро-
допользованию Анатолий Сысоев 
в своем выступлении обратил вни-
мание на такой факт: в Свердлов-

ской области юридическим лицам 
принадлежит 1%  земли, а платят 
они за эту землю 5 млрд рублей 
ежегодно. По словам Анатолия 
Сысоева,  наша область собирает  
в пять раз больше платежей с зем-
ли, чем любой другой российский 
регион. Сегодня стоимость земли 
в 3-4 раза превышает стоимость 
основных фондов, которые на ней 
стоят. Эта диспропорция негативно 
сказывается на экономическом раз-
витии региона, уверен депутат.  

Заместитель министра сель-
ского хозяйства и продовольствия 
Свердловской области Михаил Ко-
пытов считает, что нужно законода-
тельно принуждать собственников 
сельхозугодий к передаче земли, 
которую они не обрабатывают.  
Другой эффективной мерой могло 
бы стать многократное увеличение 
налога за необрабатываемые сель-
хозугодья.  

Для совершенствования за-
конодательства, регулирующего 
земельные отношения на тер-
ритории Свердловской области, 
участники депутатских слушаний 
рекомендовали Государственной 
думе Федерального Собрания Рос-
сийской Федерации принять проект 
федерального закона о внесении 
изменения в статью 217 части 
второй Налогового кодекса РФ (в 
части освобождения от обложения 
налогом на доходы физических лиц 
доходов в виде земельного участка, 
предоставляемого в собственность 
бесплатно для индивидуального 
жилищного строительства).

Правительству Свердловской 
области участники слушаний реко-
мендовали:  

- рассмотреть вопрос о возмож-
ности финансирования в 2011 и 
последующих годах за счет средств 
областного бюджета расходов по 

обеспечению инженерной инфра-
структурой земельных участков, 
предоставляемых однократно бес-
платно для индивидуального жи-
лищного строительства;

- разработать  и  утвердить по-
рядок предоставления земельных 
участков на территории Сверд-
ловской области бесплатно в соб-
ственность для индивидуального 
жилищного строительства; 

- утвердить перечень земель 
особо ценных продуктивных сель-
скохозяйственных угодий на тер-
ритории Свердловской области, ис-
пользование которых для целей, не 
связанных с сельскохозяйственным 
производством, не допускается;

- утвердить порядок заключе-
ния договоров о предоставлении 
земельных участков для установки 
и эксплуатации рекламных кон-
струкций;

-  утвердить результаты актуали-
зации государственной кадастровой 
оценки земель населенных пунктов, 
расположенных на территории 
Свердловской области;

- осуществить переход к порядку 
расчета арендной платы за ис-
пользование земельных участков, 
находящихся в собственности 
Свердловской области или право 
государственной собственности 
на которые не разграничено, от 
кадастровой стоимости земельных 
участков.

Также ряд рекомендаций участ-
ники слушаний разработали для 
Правительства Российской Феде-
рации,  Управления Федеральной 
службы государственной реги-
страции, кадастра и картографии 
по Свердловской области, Зако-
нодательного Собрания, органов 
местного самоуправления муници-
палитетов, расположенных на тер-
ритории Свердловской области. 

Депутаты обеих палат Законодательного 
Собрания Свердловской области приняли 
участие во встрече с итальянской делега-
цией и в работе международной конфе-
ренции.

Председатель Палаты Представителей 
Людмила Бабушкина, заместитель пред-
седателя областной Думы Анатолий Сухов 
14 апреля провели рабочую встречу с ита-
льянской делегацией, прибывшей в Законо-
дательное Собрание Свердловской области 
для проведения форума «Россия-Италия: 
сотрудничество в области промышленной 
кооперации, инфраструктуры, передовых 
технологий и инноваций».

В беседе с главой делегации, замести-
телем посла Италии в России по экономи-
ческим вопросам господином Леонардо 
Бенчини Людмила Бабушкина рассказала о 
промышленном и экономическом потенци-
але Свердловской области, о ее многочис-
ленных международных контактах, которые 
позволяют успешно развивать сотрудни-
чество в сфере экономики и совместного 
производства.

Людмила Бабушкина высоко оценила 
тот факт, что договоренности, достигнутые 
ранее с итальянской стороной, нашли свою 
реализацию.

Так, в августе минувшего года концерн 
«Буцци» запустил в Сухом Логу новую линию 
по производству цемента мощностью 1,1 
миллиона тонн в год. Объем инвестиций в 
этот проект составил 240 миллионов евро. 

Летом нынешнего года компания «Энел» 
планирует ввести в эксплуатацию парога-
зовую установку мощностью 410 МВт на 
Среднеуральской ГРЭС, инвестируя в про-
ект более 300 миллионов евро. Осенью 
совместно с итальянскими партнерами 
– «Группо Маккабео» планируется запуск 
Уральского завода горячего цинкования в 
городе Полевской, объем инвестиций в кото-
рый составит более 400 миллионов рублей. 
На уральском финансовом рынке активно 
работает итальянский банк «Интеза». 

В свою очередь, Леонардо Бенчини от-
метил, что итальянским инвесторам очень 
важно увидеть заинтересованность регио-
нальных властей в поддержке совместных 
бизнес-проектов, что должно выразиться, 
прежде всего, в предоставлении налоговых 
преференций и гарантий возврата вложе-
ний. 

В связи с этими пожеланиями на пле-
нарном заседании, помимо презентации 
новых инвестиционных проектов, таких, как 
«Титановая долина», «Екатеринбург-Экспо» 
и «ИННОПРОМ-2011», были представлены 
новые изменения в областном законодатель-
стве, облегчающие работу инвесторов. 

Для участия в нынешнем форуме в 
Свердловскую область прибыли представи-
тели более тридцати компаний итальянских 

предпринимателей во главе с  генеральным  
директором  Института внешней торговли 
Италии в России  Роберто Пело. В своем 
выступлении он подчеркнул: «Италия рас-
сматривает Свердловскую область как один 
из приоритетных российских регионов для 
развития партнерских контактов в сфере 
промышленной кооперации, инфраструкту-
ры, передовых технологий и инноваций. 

Как отметил министр международных и 
внешнеэкономических связей Свердлов-
ской области Александр Харлов, Италия в 
течение уже длительного времени является 
одним из ведущих торгово-экономических 
партнеров региона. Товарооборот в про-
шлом году увеличился по сравнению с 
предыдущим на 43 процента и составил 619 
миллионов долларов США.

В области функционирует корпункт Ин-
ститута внешней торговли Италии, открыт 
итальянский визовый центр, установлено 
прямое регулярное авиасообщение Ека-
теринбург-Рим. Однако, по мнению обеих 
сторон, потенциал сотрудничества далеко 
не исчерпан. 

Состоявшийся в Екатеринбурге форум 
призван стать еще одной ступенькой в раз-
витии взаимовыгодных торгово-экономи-
ческих отношений Свердловской области 
и Италии.

депутаты заксобрания 
приняли участие  

в визите во вьетнам 
По словам вице-спикера областной Думы 

Анатолия Сухова, поездка была результа-
тивной, подписаны контракты более чем на 
3 млн долларов. Состоялись десятки встреч 
на государственном уровне, с бизнес-со-
обществом Вьетнама. 

В настоящее время Россия, в частности 
Свердловская область, и Вьетнам реализуют 
ряд совместных проектов, однако потенциал 
для сотрудничества гораздо больше. В част-
ности, наши компании могли бы реализовы-
вать совместные проекты в сфере медицины 
и фармации, нефтегазовой отрасли, добыче 
титана. Кроме того, вьетнамские компании 
могли бы стать резидентами особой эконо-
мической зоны «Титановая Долина».

Анатолий Сухов выразил уверенность, 
что деловые и дружеские контакты между 
Свердловской областью и Вьетнамом 
будут расширяться и крепнуть. Многие го-
сударственные деятели Вьетнама учились 
в России, прекрасно говорят по-русски и 
всесторонне заинтересованы в развитии 
диалога культур и экономик двух стран. 

Подобные визиты больших делегаций, 
в составе которых представители власти и 
бизнеса, позволяют привлечь в регион ин-
весторов, создавать новые рабочие места, 
повышать уровень жизни граждан, отметил 
Анатолий Сухов. 

ущерб земле – ущерб обществу

Форум россия-италия:  
сотрудничество продолжается
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Павел всегда отличался спокойным, рас-
судительным характером. На правах старшего 
во всем помогал родителям. Как и все его свер-
стники, рано повзрослел – жизнь заставила с ее 
крутыми поворотами начала 20 века. Закончил 7 
классов, а после – фабрично-заводское училище 
в Сухом Логу. По тем временам – образованный 
человек. Трудился слесарем на молокозаводе, 
его уважали – хороший работник!

В 1939 году Павла забрали в армию. Служил 
в Смоленске, был стрелком 136 отдельного кон-
войного батальона. До демобилизации остава-
лось совсем немного, четыре месяца каких-то. 
Солдаты считали дни, когда же домой.

В воскресный день 22 июня 1941 года бойцов 
роты, в числе которых был и Павел, повели на 
городской пляж. Жара, почему бы не искупать-
ся? Впереди – командир, солдаты следом 
– строем. До желанной водной прохлады совсем 
чуть-чуть. Вдруг строй обгоняет легковушка, 
перегораживает дорогу. В чем дело? Командир 
командует: «Кругом! Обратно в часть! Война 
началась…»

Так для Павла Антоновича годы службы 
растянулись на семь долгих лет. Четыре из 
которых были сопряжены с постоянным вы-
живанием. Одно слово – война. Она ни к кому 
не знает пощады.

Из семьи Махневых на войну ушли трое 
братьев: Павел, Иван и Владимир. Только Павла 

судьба на редкость баловала. Он прошел войну 
от первого до последнего ее дня, но ни разу 
не был тяжело ранен. Лишь контузия и легкое 
ранение в ногу в первый год войны. А вот о 
братьях такого не скажешь.

Иван Антонович был тяжело ранен, его 
комиссовали еще до победного мая. Судьба 
Владимира Антоновича не известна до сих пор 
– семья получила извещение, что он пропал 
без вести. Сколько семей в войну получили 
такие черные известия, не сосчитать. Скупые 
строчки на казенных бланках, от которых об-
мирает душа…

Для Павла Антоновича война началась в том 
же Смоленске, где он нес срочную службу. На 
обороне этого города, впоследствии героя, сто-
яла 89 отдельная стрелковая рота пулеметного 
отделения, в составе которой служил наш боец. 
Был командиром пулеметного отделения. В 
дальнейшем дослужился до помощника коман-
дира взвода, имел звание старший сержант.

Терпеливо жду, когда Павел Антонович не-
спешно продолжит свой рассказ. Еще бы! В бе-
седе с ним мы подошли к одному из самых ярких 
моментов в его биографии – войне… Однако в 
ответ слышу лишь обрывки былых воспоми-
наний. Ушло время (шутка ли сказать – моему 
собеседнику уже 92 года!), память стерла то, что 
некогда казалось – вовек не забыть.

По крупицам собираю то, что «вернулось» 
из глубины памяти фронтовика.

Смоленск. Пулеметное отделение, в составе 
которого служил Павел Антонович, стояло на 
защите военных заводов. Обороняло важные 
объекты от налетов немецкой авиации. «У 
нас не было ни одного самолета, а немецкие 
по нам пешком ходили», – с горечью в голосе 
вспоминает ветеран первые дни войны. Время 
поражений и потерь. «Слышишь крик: «Стер-
вятники летят!» – значит опять немцы, опять 
бой. А у нас самолетов не было. Когда увидим 
своего, радехоньки! Только редко такое быва-
ло», – вздыхает ветеран.

В череде бомбежек у Павла Антоновича 
случились один за другим контузия и ранение. 
Первый раз, когда снаряд, сброшенный не-
мецким стервятником разорвался рядом и его 
контузило, пару месяцев пролежал в госпитале. 
А при ранении подлатали в полевом госпитале, 
и снова в строй.

«Первым номером в моем отделении был 
Ильюшка Половинкин, – продолжает свой рас-
сказ мой собеседник, – убило его в Смоленске… 
На его место поставили Сашку Ефремова, он до 
этого был вторым. С ним мы прошли всю войну, 
после долго переписывались, я даже гостил у 
него в Вязьме».

Противник превосходил по численности и ог-
невой подготовке. Поэтому Смоленск был сдан. 
«Горько было оставлять город?» – спрашиваю 
я. «Радовались, что живые отходим, – слышу 
в ответ, – верили, что все равно вернемся и 
отобьем».

В составе Белорусского фронта Павел Ан-
тонович участвовал в боях под Москвой, дошел 
до Кенигсберга. Последний год войны врезался 
в память ветерана. Но не боевыми буднями, а 
неординарным случаем спасения еврейки.

Случилось это на подступах к Кенигсбергу. 
Немецкий конвой гнал пленных в один из 
концлагерей. «Мы окружили их, – объяснял 
фронтовик, – завязалась перестрелка. Пленные 
– врассыпную. Гляжу, молоденькая девчонка 
несется в мою сторону, а немец зорко целится 
в нее. Того и гляди, срежет свинцовой струей…» 
Думать было некогда, нужно было что-то де-
лать. Повалил боец девчонку на землю и закрыл 
своей грудью от верной гибели. Спас.

«Папа часто рассказывал нам этот случай, 
– подтверждает дочь Тамара. – гордился он 
очень, что на войне спас человека».

Перебираем наградные книжки. Их у моего 
героя немало: орден Отечественной войны I 
степени, орден Славы III степени, медали «За 
боевые заслуги», «За оборону Москвы», «За 
взятие Кенигсберга», «За победу над Герма-
нией...». Воевал, говорит, как все, в окопах не 
сиживал. Некогда было.

После войны с той же настойчивостью и 
самоотверженностью Павел Антонович взялся 
за мирное дело. Работал на мясокомбинате, 
потом вернулся на молзавод, где и проработал 
механиком до выхода на заслуженный отдых. 
Был бессменным председателем партийной 
организации. Везде трудился так, что всегда 
был в почете. Множество раз награждался По-
четными грамотами, да и сегодня о нем помнят 
на родном предприятии. Поздравляют и дарят 
подарки к праздникам.

Завидное постоянство у Павла Антоновича 

наблюдается во всем. В том числе в чувствах. 
С супругой Алевтиной Ивановной пожил 58 лет, 
воспитал трех дочерей. Сам построил дом, впо-
следствии улица, на которой он строился, стала 
именоваться символично – улица Победы. 
Сегодня дочери отдают свой долг отцу. После 
смерти мамы ухаживают за ним. По словам 
Тамары Павловны, отец лишь года два как пере-
стал самостоятельно передвигаться, а до этого 
все сам делал по дому и хозяйству.

«Он никогда не пользовался своими льго-
тами, – делится дочь, – всегда говорил: «Я 
защищал Родину не ради льгот». «Жив остал-
ся, да и ладно», – эхом откликается на слова 
дочери отец…

Память – удивительная штука. От некоторых 
воспоминаний болит душа. Не объяснишь ей, 
что, если свеча жизни догорает, не нужно пе-
чалиться, нужно принимать это, как должное. 
Однако с уходом старшего поколения с нами 
остаются их воспоминания. Пока жива память, 
жива история, а значит, война не повторится.

с. соБолЕВА.
Фото автора.

Наиболее сложная обстановка сегодня 
сложилась на ООО «Новолялинский цел-
люлозно-бумажный комплекс» (НЛЦБК) и 
ООО «Артемовская ТЭЦ». Оба предприятия 
имеют долги перед персоналом и запутан-
ную структуру, которая мешает решить эту 
проблему.

Так, долг по зарплате НЛЦБК превышает 
2,1 миллиона рублей. Погасить долги руко-
водство комплекса планирует за счет взы-

скания дебиторской задолженности – она 
составляет более 150 миллионов рублей. 

Петров отметил, что работа с дебиторами 
ведется не достаточно активно и поручил 
дирекции ЦБК уже к концу мая предоста-
вить график погашения долгов. Проблема 
расчета предприятия с работниками обу-
словлена тем, что сам комплекс, мало того, 
что «стоит», еще и не имеет в собствен-
ности никакого имущества - оно принад-
лежит одноименному торговому дому. А по 
данным министерства промышленности, 
ООО «НЛЦБК» зарегистрировано сразу и в 
Новой Ляле, и в Екатеринбурге, и кто же из 
этих обществ не платит зарплату, сегодня 
не понятно. Министр промышленности по-
ручил специалистам своего министерства и 
правоохранительным органам разобраться 
со схемой функционирования целлюлозно-
бумажного комплекса.

Признанная банкротом Артемовская ТЭЦ 
формально ничего сотрудникам не задолжа-
ла. Зато более 4 миллионов рублей персо-
налу недоплатили на «дочках» предприятия, 
созданных в период, когда ТЭЦ накопила 
большие долги. Конкурсный управляющий 
ООО «Артемовская ТЭЦ» Д. Кармацких 

говорит, что юридических оснований пла-
тить деньги этим людям он не имеет, хотя 
резерв для погашения долга у предприятия 
в настоящее время есть. Чтобы решить 
проблему, необходимо, чтобы суд признал, 
что переведенные в дочерние организации 
работники фактически работали в ООО 
«Артемовская ТЭЦ». 

Проще дело обстоит с ФГУП «Красноу-
ральский химический завод». Долги здесь 
есть – свыше 9 миллионов рублей. Но завод 
находится в завершающей стадии банкрот-
ства, и в конце мая его имущество будет 
выставлено на торги, средства от продажи 
активов и пойдут на погашение долгов.

Налаживаются дела на ООО «Агро-
фирма» Северная», которое испытывало 
серьезные трудности, но после вмеша-
тельства губернатора А. Мишарина смогло 
реанимировать производство цыплят-брой-
леров. Напомним, в январе 2011 благодаря 
действиям региональных властей почти 
вставшая птицефабрика получила кредит 
от Россельхозбанка и товарный кредит от 
Богдановичского комбикормового завода. 
Гендиректор агрофирмы И. Маруняк со-
общил, что предприятие должно показать 

Помимо обязанностей, касающихся прав и 
интересов ребенка, опекун несет ответствен-
ность за своевременную сдачу в управление 
соцзащиты письменного отчета за прошедший 
год о хранении, использовании и управлении 
имуществом подопечного. К отчету прилагаются 
подтверждающие документы: копии товарных 
чеков, квитанции об уплате налогов, страховых 
сумм и т.д. Срок сдачи отчета – 1 февраля.

Однако не все опекуны отчитались своевре-
менно. Более того, один из законных представите-
лей до сих пор не представил отчет за 2010 год.

прибыль уже по итогам первого квартала 
текущего года.

Областные власти намерены помочь в 
поиске «якорного» инвестора ЗАО «Верхне-
салдинский чугунолитейный завод «Руслич». 
Предприятие выпускает отливки из чугуна 
для предприятий отечественного автопрома 
и по ряду позиций завод является моно-
полистом. В последние годы завод делал 
ставку на ввод производства изделий из вы-
сокопрочного чугуна, но в декабре прошлого 
года потерял инвестора и, что называется, 
«проел» деньги на развитие.

Александр Петров посоветовал руковод-
ству предприятия предпринять усилия по 
вхождению в федеральную программу раз-
вития литейных производств и, тем самым, 
привлечь льготные кредиты. Генеральный 
директор «Руслича» И. Окс попросил реги-
ональное правительство помочь заводу до-
говориться с кредиторами – небольшой мора-
торий на выплату долгов позволит привлечь 
инвесторов и возобновить производство уже 
сегодня, причем без дополнительных финан-
совых вливаний.

Департамент информационной 
политики губернатора.

За нарушение статьи 25 федерального 
закона №48 от 24 апреля 2008 года «Об 
опеке и попечительстве» в отношении не-
радивых законных представителей приняты 
меры наказания. Изданы приказы об отмене 
разрешений на снятие и использование 
денежных средств подопечных, выплачива-
емых на содержание ребенка; в отношении 
опекунов (попечителей) составлены про-
токолы о привлечении к административной 
ответственности. На одного из опекунов 
наложен административный штраф, пятеро 

предупреждены о ненадлежащем исполне-
нии своих обязанностей.

Одновременно стоит отметить, что боль-
шинство законных представителей детей 
добросовестно относятся к своим обязан-
ностям. Выполняя благородную миссию по 
воспитанию опекаемых детей, они находят 
время и для своевременного обращения 
в органы соцзащиты для сдачи отчетов за 
предыдущий год.

И. ЕГороВА,  
специалист УсЗн. 

семь долгих лет до победного мая
солдаты войны

деревни махнево (близ быкова) 
сегодня нет даже на карте нашего 
района. а ведь были времена, когда 
на ее шумных улицах собирались 
деревенские посиделки, парни 
встречались с девушками – жизнь 
кипела. именно в махнево до вой-
ны жила большая и дружная семья 
махневых, в которой воспитывалось 
шестеро детей. самый старший из 
сыновей – павел. о нем, павле 
антоновиче махневе, участнике 
великой отечественной войны, се-
годняшний наш рассказ.

долги по зарплате будут погашены
в коридораХ власти

нерадивые опекуны наказаны
соцзащита

у каждого родителя есть обя-
занности по содержанию и вос-
питанию своих детей. Это правило 
распространяется и на родителей 
приемных детей, а также опекунов 
и попечителей.

вопросы погашения долгов по 
заработной плате перед сотрудни-
ками предприятий, испытывающих 
финансовые трудности, стали темой 
очередного заседания правитель-
ственной комиссии по содействию 
в обеспечении устойчивой деятель-
ности хозяйствующих субъектов на 
территории региона, которое провел 
вице-премьер, министр промышлен-
ности и науки а. петров.

участник великой отечественной войны 
п.а. махнев.
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сельская территория

В зрительном зале сельского ДК, где о 
работе в 2010 году отчитывался начальник 
управления сельской территории В.Н. Бирю-
чев, собралось около шестидесяти человек. В 
их числе была и многочисленная делегация 
из города, включавшая первого заместителя 
главы ГО Богданович В.Я. Бешлого, заме-
стителя главы по жилищно-коммунальному 
хозяйству В.Г. Топоркова и начальников 
управлений и отделов администрации нашего 
городского округа.

Согласно отчету Владимира Николаевича, 
в состав Барабинской сельской территории 
входят села Бараба и Кулики и деревня 
Орлова. По состоянию на 1 января 2011 
года здесь проживает 1435 человек, что на 
два человека больше, чем год назад. После 
некоторого перерыва возобновило свою ра-
боту почтовое отделение, а в нынешнем году 
ожидается открытие отделения Сбербанка. 
В 2010 году открылись два новых магазина 
– в Барабе и Куликах, а в году наступившем 
планируется открытие еще двух магазинов и 
кафе для проведения различных семейных 
праздников и торжеств. На территории также 
представлен весь спектр социальных услуг.

Дошкольное воспитание представлено 
детсадом №22, где в 2010 году была открыта 
дополнительная группа. Сегодня в детсаду 
действуют четыре группы, в которых со-
держится 60 детей. На содержание детей 
бюджетом было выделено 4,6 миллиона 
рублей, или 77,1 тысячи рублей в год на 
одного ребенка. В школе обучаются 114 
детей, горячим питанием обеспечены все, 
а учащиеся начальных классов получают 
двухразовое (завтрак и обед) бесплатное 
горячее питание. Дети из Куликов достав-
ляются на школьном автобусе. В 2010 году 
школа успешно прошла лицензирование 
и аккредитацию. Учащиеся ежегодно уча-
ствуют в уборке улиц села и территории 
памятника погибшим односельчанам.

Прием больных в сельском ФАПе ведут 
два фельдшера и медсестра. В прошедшем 
году зарегистрировано 7050 посещений ФАПа 

и 870 вызовов фельдшеров на дом. Сельчане 
ожидают строительства ОВП.

Коллектив Барабинского ДК в течение 
года провел все значимые календарные 
праздники, принял активное участие в Дне 
города, вокальный коллектив «Любава» 
прекрасно известен жителям не только го-
родского округа, но и Свердловской области. 
В текущем году рядом с ДК планируется 
строительство двух новых объектов, которые 
привлекут новых посетителей. Первым из 
этих объектов будет хоккейный корт с под-
собными помещениями, финансируемый из 
местного бюджета, вторым – детская игровая 
площадка, строящаяся в рамках губерна-
торской программы «1000 благоустроенных 
дворов».

На Барабинской сельской территории 
расположены 12 крестьянско-фермерских 
хозяйств. В прошедшем году ими получено 
бюджетной поддержки на общую сумму в 7,6 
миллиона рублей. Поголовье КРС увеличи-
лось на 50 процентов и составило 1200 голов, 
из которых 475 коров. Зерновыми был засеян 
761 гектар, получено 1194 тонны зерна, кар-
тофеля посажено 548 гектаров (больше, чем 
в свое время в колхозе «Красное знамя»), 

собрано 7298 тонн клубней, овощей с 29 
гектаров получено 420 тонн. КФХ развивают 
свою производственную базу. В не меньшей 
степени шло развитие личных подсобных хо-
зяйств, их на территории 529. Пятнадцать из 
них имеют земельные участки площадью от 5 
до 60 гектаров. В то же время общественные 
пастбища используются очень мало, так как 
поголовье общественного стада неуклонно 
снижается. Ввиду этого пастбища зарастают 
и начинают представлять потенциальную 
пожарную опасность.

В 2010 году в рамках программы «Родни-
ки» на улице 8 Марта в Барабе был благо-
устроен колодец. В селе Кулики методом 
«народной стройки», в которой приняли 
участие жители улицы Новой, а также пред-
приниматели и фермерские хозяйства, пред-
ставившие технику, был построен участок 
проезжей части улицы протяженностью в 350 
метров. Село Бараба практически стопро-
центно газифицировано, жилье переведено 
на автономное газовое отопление, те, кто 
нуждался в дровах, ими обеспечены.

Кроме того, в докладе В.Н. Бирючева 
было процитировано письмо, поступившее 
в управление территории от председателя 

Палаты Представителей Законодательного 
Собрания Свердловской области Л.В. Ба-
бушкиной. В ответ на обращение барабин-
цев с просьбой оказать помощь в создании 
пожарной части в Барабе, Людмила Вален-
тиновна сообщила, что, согласно принятой 
программе «Безопасность жизнедеятель-
ности населения Свердловской области», 
строительство пожарного депо в Барабе и 
приобретение автомобилей и вспомогатель-
ной техники для пожарной части запланиро-
вано на 2015 год.

Обсуждение доклада проходило в форме 
ответов на вопросы, поступающие из зала. 
Специфичными именно для здешней тер-
ритории были вопросы, обращенные к на-
чальнику управления образования А.Н. Кок-
шарову. Первым был вопрос о предстоящей 
ликвидации Барабинской школы. Кроме того, 
сельчан интересовало, почему ее директор 
не считает необходимым присутствовать на 
собрании, и нельзя ли использовать школь-
ный автобус для транспортировки детей 
в детско-юношескую спортивную школу и 
детскую школу искусств.

В своем выступлении Алексей Николае-
вич обещал разобраться с подчиненным на 
общешкольном собрании. Транспортировка 
детей в город на занятия спортом нецелесо-
образна, нужно провести опрос родителей, 
каким именно видом спорта хотят заниматься 
их дети и, основываясь на его результатах, 
открыть секцию в помещении школы. Пото-
му что ни одной сельской школы, ни одного 
детсада глава администрации городского 
округа Богданович А.А. Быков закрыть не 
позволит. Школа в Барабе будет работать 
по-прежнему.

Главному врачу центральной районной 
больницы А.С. Громову, помимо традицион-
ного для всех сельских территорий вопроса 
о том, как попасть на прием к специалистам, 
были заданы еще два: имеет ли сельчанин 
право лечиться не в Богдановичской ЦРБ и 
будет ли в Барабе построена общая врачеб-
ная практика. Ответ на первый вопрос был 
прост и ясен – гражданин Российской Фе-
дерации может лечиться в любой больнице 
России. Что касается строительства ОВП, то 
после перехода Богдановичской ЦРБ в об-
ластное подчинение этот вопрос, возможно, 
будет решен быстрее.

Работа управления территории в итоге 
была признана удовлетворительной.

А. КолосоВ.
Фото автора. 

Лучший помощник при подготовке 
пакета документов на государственную 
регистрацию – сайт Управления http://ro-
sreestr66.ru.  

В разделе «Бланки и документы» глав-
ного меню можно скачать формы доку-
ментов, необходимых при формировании 
пакетов на регистрацию:  заявления о 
государственной регистрации,   бланки 
декларации об объекте недвижимого иму-
щества, выписки из похозяйственной книги, 
узнать размеры государственной пошлины 
и банковские реквизиты для ее оплаты. Тут 
же можно ознакомиться с перечнем до-
кументов, необходимых для регистрации,  
требованиями к таким документам. 

В разделе «Контакты» главного меню 
размещены  графики работы и адреса  
всех отделов Управления, телефоны 
справочных служб, подробные инструкции. 
Тут  же успешно работает Интернет-при-
емная.

Значительный вклад в развитие элек-
тронных услуг сделан в этом году. Жи-
телям Свердловской области стали до-
ступны возможности портала электронных 
услуг Росреестра  http://portal.rosreestr.
ru., на который можно выйти с сайта 
Управления.

На портале можно получить максимум 
справочной информации. Не более мину-
ты потратит любой пользователь после 
введения  адреса  объекта недвижимости, 
чтобы узнать, зарегистрировано ли право 
собственности на интересующий его объ-
ект в Едином государственном реестре 
прав на недвижимое имущество и сделок 
с ним (ЕГРП). И только после этого идти 
заказывать выписку из ЕГРП.

В режиме реального времени можно  
оценить ситуацию с очередью в местах 
ожидания заявителей и разумно спланиро-
вать свое время,  прежде чем отправиться 
сдавать документы.  Для этого можно за-
йти на портал электронных услуг Росрее-
стра и в разделе «Офисы и приемные» в 
нужном отделе посмотреть изображения 
с веб-камеры.  

Узнать о стадии  готовности документов  

также можно, не выходя из дома. Для этого 
надо только зайти в рубрику «регистрация-
on-lain», правильно ввести данные своих 
документов (номер указан в конце распи-
ски) и получить один из вариантов ответа: 
в работе, регистрация приостановлена, 
документы готовы.

С целью автоматизации и ускорения 
процесса приема документов для государ-
ственной регистрации прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним и на портале 
размещен в открытом доступе программ-
ный комплекс «Информационная система 
предварительной подготовки данных для 
регистрации прав на недвижимое имуще-
ство» (ИС ППД).  

ИС ППД предоставляет возможность 
заявителям удаленно формировать 
электронные пакеты документов, необхо-
димых для совершения регистрационных 
действий, и тем самым значительно со-
кратить время, затрачиваемое на прием 
документов. 

Для подготовки в электронном виде 
данных для регистрации прав заявитель 
может воспользоваться одним из двух 
вариантов установки программного обе-
спечения, опубликованных на интернет-
портале: ИС ППД модуль online и ИС ППД 
модуль offline.

Первый вариант является предпо-
чтительным для крупных корпоративных 
заявителей, взаимодействующих с Росре-

естром на постоянной основе. 
Второй вариант установки может быть 

использован для взаимодействия с Рос-
реестром заявителей, не имеющих по-
стоянного доступа к сети Интернет, а 
также заявителей, которые обращаются 
в Росреестр с единичными заявлениями, 
и больше подходит для оформления до-
кументов физическими лицами. Таким 
образом, модуль offline может быть уста-
новлен на локальном компьютере  заяви-
теля и должен обеспечивать возможность 
подготовить необходимые документы для 
ускорения последующей их обработки 
специалистами Росреестра.

Указанное программное обеспечение 
ИС ППД для использования заявителями 
размещено  на интернет-портале и доступ-
но для скачивания по адресу: http://portal.
rosreestr.ru/wps/portal/cc_ib_po_ppd_registr. 
По этому же адресу расположены необхо-
димая документация для работы с данным 
программным обеспечением, а также xsd-
схемы для пакетов, подготавливаемых в 
ИС ППД.  В случае правильной подготовки 
данных процесс приема документов займет 
значительно меньше времени.   Специали-
сты  отдела готовы  помочь в освоении ИС 
ПДД  всем заинтересованным лицам.

Е. ЖЕлЕЗноВА,  
начальник Богдановичского отдела 

Управления росреестра  
по свердловской области.

Бараба прирастает торговыми точками  
и картофельными площадями

отчетные собрания в барабинской 
сельской территории практически 
всегда проходят весьма оживленно. 
Не стало исключением и нынешнее.

государственные услуги в электронном виде
важно

избавить от хождений по ка-
бинетам в поисках нужного до-
кумента или элементарной ин-
формации о часах работы, а то 
и помочь узнать о готовности 
документов о государственной 
регистрации помогут электронные 
инновации, внедренные феде-
ральной службой государственной 
регистрации, кадастра и картогра-
фии (росреестром).

вопрос из зала задает житель барабы в.и. молодых.
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В 14 часов учебное заведение встретило 
нас тишиной. Оказалось, занятия первой 
смены уже закончились, а у второй еще не 
начались. Зато преподаватели могли, не 
отвлекаясь, ответить на интересующие нас 
вопросы.

В первую очередь знакомимся с испол-
няющей обязанности директора школы А.В. 
Глебовой. Анна Викторовна трудится в «ве-
черке» 12 лет, с октября нынешнего учебного 
года возглавляет ее. Как она нам пояснила, 
сегодня в вечерней школе обучается 120 
учеников, это девять класс-комплектов, рабо-
тают 12 педагогов, средний возраст которых 
более 40 лет.

– Слышала, что в вечерней школе особый 
контингент учеников. Так ли это? – интере-
суюсь я.

– Вы не ошибаетесь, – слышу в ответ. – У 
нас учатся ученики разных возрастов, в этом 
учебном году самому младшему 16 лет, а 
самому старшему ученику 42 года. Больше 
половины наших воспитанников – это ра-
ботники предприятий района: огнеупорного, 
комбикормового, керамзитового заводов, 
хлебокомбината. Есть среди учеников мили-
ционеры и охранники, работники торговли.

 – По каким причинам они поступают 
учиться в вечернюю школу? – вновь задаю 
вопрос.

– У каждого свои причины. Их можно раз-
делить, исходя из возраста учеников, – де-
лится Анна Викторовна, – если это ребята 
среднего звена (8 – 9 классы), то в первую 
очередь к нам приходят те, кто не смог 
влиться в прежний школьный коллектив, не 
сумел найти общий язык со сверстниками, 
учителями… Совсем другое дело ученики 

старшего звена (10 – 12 классы). Это люди, 
которые осмысленно пришли учиться, так как 
образование требуется для их дальнейшей 
успешной карьеры. Многие из наших учениц 
после школы вышли замуж, обзавелись 
детьми, а теперь наверстывают упущенное 
– учатся.

Знакомлюсь с образовательной про-
граммой школы. Она традиционная, как 
у большинства обычных школ. Главное 
отличие – растянута в старшем звене на 
три года вместо двух, отсюда и появление 
12 класса. Второе отличие: вместо уроков 
– консультации, а форма обучения – заочная 
и зачетная.

При таком режиме учебы от ученика тре-
буется повышенное чувство самоконтроля и 
ответственности. Ведь не каждый сумеет со-
вмещать учебу и работу или учебу и семью, 
к тому же самостоятельно брать задания, 
готовиться к зачетам, а потом успешно и во-
время их сдавать. Поэтому есть у школы и 
другая статистика – процент не закончивших 
вечернюю школу. По подсчетам директора, 
каждый третий ученик не получает долгож-
данного аттестата. Однако, спустя время, 
бросившие учебу, как правило, вновь воз-
вращаются и с новыми силами берутся за 
образование.

Еще одно отличие учебы в вечерней шко-
ле – возможность учиться не каждый день. 
Расписание консультаций предполагает 
три учебных дня в неделю для 8 классов 
(вторник, четверг, пятница), четыре – для 9-х 
(понедельник, вторник, четверг, пятница). И 
только остальные классы, с 10 по 12, учатся 
пять дней в неделю. В день по четыре-пять 
уроков. Среднее звено приходит на занятия, 
как в обычной школе, – к 8 часам. А работа-
ющий люд постигает азы науки с 6 вечера, 
как говорится, без отрыва от производства. 
Экзамены все сдают, как обычные 11-ки – в 
форме ЕГЭ.

«Зачетная форма обучения – это и наш 
минус, – комментирует Анна Викторовна, 
– мы, учителя, не можем удостовериться еже-
недельно: понял ученик материал или нет».

О других трудностях и одновременно 
радостях школьной жизни рассказала учи-
тель истории и обществознания Валентина 
Андреевна Калиушко. Нельзя не заметить, 
что этот преподаватель всю свою жизнь по-
святила вечерней школе, к тому же 10 лет (с 
1989 по 1999) была ее директором:

– Самые тяжелые месяцы работы – это 
первые (сентябрь, октябрь), когда проис-
ходит притирка характеров учеников. Но по-

добное испытывает в своей практике любой 
педагог, не только вечерней школы. Зато в от-
личие от обычной школы у нас есть преиму-
щество – мы имеем возможность опираться 
на опыт своих учеников. Ведь многие из них 
уже прошли армию, обзавелись семьями, 
они специалисты в своей сфере. Как это не 
учитывать и не использовать?.. Изучали мы, к 
примеру, на занятии международные отноше-
ния, в частности, Чеченскую войну, просила 
поделиться своими воспоминаниями своего 
ученика Сергея Андреева, он проходил служ-
бу в этой горячей точке. Остальные с живым 
интересом слушали его.

– Вопросы дисциплины не возникают 
на занятиях? – не могу удержаться от во-
проса.

– Знаете, нет, – отвечает моя собеседни-
ца. – Чем взрослее ученик, тем серьезнее он 
подходит к делу. Такие школьники пришли 
учиться дальше осознанно и не хотят тратить 
время просто так. У многих это последний 
шанс получить полное среднее образование, 
поэтому на занятиях мало кто отвлекается. 
К тому же помогает то, что классы разново-
зрастные. В этом есть, конечно, и минусы (у 
каждого ученика «вечерки» своя мотивация 
к занятиям, свои пробелы в знаниях, свои 
трудности), но в этом и большой плюс: если 
«маленькие» задумали поразвлекаться на 
уроке, «большим» стоит только посмотреть 
на них, у тех желание отвлекаться сразу 
пропадает.

Это подтвердили и две ученицы школы 
Анна Петрунив и Крестина Осинцева. Аня 
– мама двоих детей, ей 28 лет, до вечерней 
школы уже успела поработать штукатуром-
маляром. Крестине 19 лет, она тоже заму-
жем, воспитывает ребенка, после школы 
училась в педколледже Каменска-Ураль-
ского, но закончить не успела.

Девушки рассказали, что здесь им очень 
нравится: учителя хорошие – объясняют по-
нятно, в классах своих они чувствуют себя 
комфортно, с одноклассниками – полное 
взаимопонимание – есть все, что нужно 
для учебы. Да и домочадцы поддерживают. 
«Даже освобождают от домашних дел, лишь 
бы училась», – улыбается Аня.

Утверждение, что ученики вечерней 
школы – сплошь неудачники, абсолютно 
неверно. Наоборот, это люди, которых 
жизнь надоумила, что учиться никогда не 
поздно. Недаром учителя «вечерки» с удо-
вольствием перечисляют имена своих вы-
пускников. Это Валерий Капустин (станция 
Богданович), Вадим Сысак (огнеупорный 
завод), Алла Крутакова (ЦСПСиД), Юрий 
Филистеев (ПМК-2), Сергей Пермикин (ОАО 
«Транспорт») и многие-многие другие. За 
68-летнюю историю вечерней школы из ее 
стен выпустилась огромная армия учеников, 
и практически каждый из них нашел свое 
место в жизни.

с. ФЕДосЕЕВА.
Фото автора.

вторая встреЧала  
старшеклассНиков

23 апреля школа №2 совместно с коллед-
жем Уральского экономического универси-
тета провела рабочее совещание в форме 
круглого стола по открытию и апробации 
проекта «Профи-дебют» для руководителей 
образовательных учреждений района и 
гостей. Одновременно с этим пришедшие 
на мероприятие старшеклассники и их ро-
дители имели возможность познакомиться с 
особенностями преподавания в профильном 
экономическом классе, действующем при 
школе с 2010 года.

«сказка» приНимала  
Гостей

В центре «Сказка» 21 апреля прошел 
окружной семинар «Организация социально-
партнерских взаимоотношений для достиже-
ния качества образования в дошкольном обра-
зовательном учреждении». Мероприятие было 
насыщенно по содержанию. В ходе семинара 
собравшиеся заслушали доклады, посмотре-
ли мастер-классы и т.д. В этот же день «Сказ-
ка» отмечала свое 25-летие. Этому событию 
была посвящена литературно-музыкальная 
композиция, которую показали воспитанники 
«Сказки», а также школ дополнительного об-
разования нашего района.

дети троицкоГо весНу 
прославляли

В Троицком детском саду в честь Благо-
вещения Пресвятой Богородицы, которое 

нынче отмечалось 7 апреля, прошел празд-
ник «Птичье новоселье». Дети песни пели, 
стихи читали, весну прославляли. В конце 
праздника по старинному русскому обычаю 
они угостились пышными булочками в виде 
жаворонков. Вкусности приготовили повара 
детского сада.

веселый апрель  
юНыХ волковцев

1 апреля в Волковской школе был озна-

менован традиционным Днем смеха. Всё 
необычно было в этот день. Даже учебные 
кабинеты превратились в комнату смеха, 
караоке-бар, чайный дом мадам Брошкиной 
и т.д. Настоящим сюрпризом стал для всех 
приезд гостей, в числе которых был и глава ГО 
Богданович А.А. Быков. Андрей Анатольевич 
выполнил приятную миссию – вручил ученику 
8 класса В. Гребенщикову клюшку с автогра-
фами и искренними пожеланиями успехов в 
учёбе и спорте известных уральских спор-

тсменов. Владимир оказался самым молодым 
участником хоккейного турнира, который про-
ходил в феврале в Грязновском.

куНарцы отметили 
праздНик молока

В Кунарской школе состоялся красочный 
театрализованный праздник «Молоко коро-
вье – радость и здоровье», приуроченный 
к Всемирному дню здоровья. Этот День 
отмечается ежегодно 7 апреля. В празднике 
приняли участие 98 человек – ученики 1-10 
классов. В праздничном шоу звучали за-
дорные песни о пользе молока и молочных 
продуктов, вниманию ребят также был пред-
ставлен спектакль «В гости в Простокваши-
но». Его подготовил театральный коллектив 
сельского ДК.

ильиНскиХ казаков зНают 
Не только в области

Как уже сообщала наша газета («НС» №15 
от 12 февраля 2011 года), в конце января об 
опыте общественного объединения «Казачий 
дозор» директор Ильинской школы, сотник 
станицы Богдановичской И.С. Артюхин до-
кладывал в Москве. В конце марта по этому 
же вопросу его пригласили выступить в 
правительстве Свердловской области: 29 и 
30 марта в Екатеринбурге прошли областная 
конференция и консультативно-методиче-
ский семинар по вопросам патриотического 
воспитания молодежи и роли казачьих объ-
единений в борьбе с экстремизмом.

Подборку подготовила с. соКолоВА.

Школа, в которую приводит судьба
оБразование

среди школ нашего района 
есть особенная – богдановичская 
открытая (сменная) общеобра-
зовательная школа. в народе она 
больше известна как вечерняя. так 
сложилось, что о жизни этой школы 
мы практически не слышим: она не 
рапортует о своих делах ни в газете, 
ни по телевидению, а живет сама по 
себе своей будничной жизнью. мы 
решили ликвидировать этот пробел 
и отправились в школу в гости.

На консультации по математике у учителя вечерней школы е.Н. фоминых в. токманцев, 
а. посредникова, и. демина и Н. ленных.

на планете детства всегда интересно

в честь 25-летия родного учреждения дети и воспитатели центра «сказка» показали 
замечательный концерт.

Фото с. МАхнЕВой.
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2,47 %. Это результат того, что предприятия ГО 
Богданович работают в режиме полной занято-
сти, поэтому на рынке труда не регистрируется 
приток новых безработных.

К сожалению, свести к минимуму количе-
ство неработающих не удается. Проблема в 
том, что 19,2 % безработных не имеют про-
фессии, а 26,2 % длительное время нигде 
не работали и утратили профессиональные 
навыки, тогда как работодателям сегодня 
нужны квалифицированные кадры. Кроме того, 
значительная часть безработных не спешит за 
счет центра занятости повысить свою квали-
фикацию, пройти переобучение по професси-
ям, востребованным на рынке труда.

В формировании банка вакансий центра 
занятости с начала года активное участие 

приняли ОАО «Огнеупоры», Богдановичский 
хлебокомбинат, ОАО «Транспорт», детский 
дом, ЗАО «Свинокомплекс «Уральский», 
Богдановичский мясокомбинат, ООО «БМК» 
с. Тыгиш, детский сад № 45, центр социаль-
ной помощи семье и детям. Благодаря этим 
организациям напряженность на рынке труда 
района несколько снизилась.

Так, огнеупорный завод предоставил рабо-
чие места по профессиям: токарь, фрезеров-
щик, электромонтер. Хлебокомбинату были 
нужны торговый агент, водитель, кондитер, 
слесарь-ремонтник, слесарь газового обору-
дования, технолог, машинист тесторазделоч-
ных машин. ОАО «Транспорт» предоставил 
вакансии водителей категории «Д», слесаря 
по ремонту автомобилей, слесаря-электрика, 

слесаря по топливной аппаратуре. В детский 
дом требовались воспитатели, инструктор по 
спорту, музыкальный работник. ООО «БМК» 
открыл вакансии тракториста, водителей, 
слесарей, рабочих по уходу за животными. 
Успешно решалась проблема трудоустрой-
ства уволенных с военной службы.

При соблюдении всеми работодателями 
ГО Богданович ст. 25 пункта 3 Закона о 
занятости населения в РФ (работодатели 
обязаны ежемесячно представлять в органы 
службы занятости информацию о наличии 
вакантных рабочих мест (должностей), на-
пряженность на рынке труда удалось бы 
снизить значительней, в том числе уровень 
сельской безработицы.

По данным центра занятости.

В результате проверок в 2010 году было 
направлено в суд четыре исковых заявления 
к администрации ГО Богданович об обязан-
ности ликвидировать несанкционированные 
свалки. К административной ответственно-

сти привлечено 15 человек за загрязнение 
атмосферного воздуха, отсутствие паспор-
тов на отходы и другие нарушения. В адрес 
руководителей предприятий нашего ГО вне-
сено восемь представлений об устранении 
выявленных нарушений природоохранного 
законодательства, по результатам рассмо-
трения которых четыре человека привлече-
но к дисциплинарной ответственности.

 Кроме этого, за 12 месяцев прошлого 
года сотрудниками ОВД было возбуждено 
17 уголовных дел по статье 260 УК РФ по 
фактам незаконной вырубки деревьев на 
территории Богдановичского района. Из них 
шесть уголовных дел было направлено в суд 
и на сегодняшний день все рассмотрены.

В ходе проведения проверок в первом 
квартале 2011 года по факту соблюдения 
предприятиями нашего ГО законодатель-

ства об охране атмосферного воздуха 
установлено, что некоторые, не имея 
утвержденного проекта организации са-
нитарно-защитной зоны, осуществляют 
хозяйственную деятельность, которая 
оказывает негативное воздействие на здо-
ровье людей. Это нарушает положения Фе-
дерального закона №52-ФЗ от 14.05.99 года 
«О санитарно-эпидемиологическом благо-
получии населения» и разделы СанПиН 
«Гигиенические требования к обеспечению 
качества атмосферного воздуха населен-
ных мест», «Санитарно-защитные зоны и 
санитарная классификация предприятий, 
сооружений и иных объектов». В связи с 
этим 29 марта 2011 года богдановичским 
городским прокурором направлены в суд 
исковые заявления к ОАО «Огнеупоры», 
Богдановичскому ШПЗ – филиалу ОАО 

«ТрансВудсервис», ОАО «Богдановичский 
комбикормовый завод» и ООО «Богдано-
вичский керамзит» об обязанности раз-
работать и утвердить проект организации 
санитарно-защитной зоны.

Также в первом квартале текущего года 
в суд направлено одно уголовное дело в 
отношении Бабаева по факту незаконной 
рубки леса по статье 260 УК РФ, возбуж-
денное в 2010 году. Дело рассмотрено 
(см. «НС» № 43 от 21 апреля 2011 года). 
По фактам незаконной охоты в ОВД по 
ГО Богданович поступило шесть сообще-
ний, в результате чего возбуждено четыре 
уголовных дела, два из которых находятся 
в рассмотрении.

М. шАхтАрИнА,  
помощник Богдановичского  

городского прокурора. 

Как показывает анализ, большую часть 
бытовых преступлений составляют побои 
(или иные насильственные действия, причи-
нившие физическую боль, ответственность 
за нанесение которых предусмотрена ст. 116 
Уголовного кодекса Российской Федерации. 
Большую часть пострадавших составляют 
женщины. Основными причинами совер-
шения бытовых преступлений является 
разлад и разногласия в семье, как правило, 
злоупотребление спиртными напитками 
супругами, что приводит к ссорам и сканда-
лам, в результате которых провоцируются и 
происходят драки.

Зачастую женщины, пострадавшие от 
домашнего насилия, не обращаются в 
органы внутренних дел с инициативой о 
привлечении супруга к ответственности, не 
желая выносить «сор из избы», или поверив 
в очередной раз его уверениям, что такое 
впредь не повторится.

Такое отношение женщин к себе приводит 
к безнаказанности и распущенности вино-
вных и дает повод для очередных скандалов 
и рукоприкладства.

 Опасность состоит в том, что данные «не-
большие» преступления могут привести к бо-
лее тяжким последствиям. Безнаказанность 

дает толчок к совершению более жестокого 
избиения, что может привести к серьезным 
увечьям, причинить тяжкий вред здоровью, 
а может привести и к убийству. 

В соответствии с действующим законода-
тельством, такие преступления, как побои (ч. 
1 ст. 116 УК РФ), причинение легкого вреда 
здоровью (ч. 1 ст. 115 УК РФ), разрешаются 
в мировом суде в порядке частного обвине-
ния. Поэтому все материалы проверки по 
обращениям граждан, содержащих признаки 
данных преступлений, направляются в миро-
вой суд, где каждая из сторон представляет 
доказательства своей правоты.

Сбором материалов по фактам причине-
ния побоев занимаются участковые уполно-
моченные милиции. Однако в вечернее и 
ночное время гражданам, подвергшимся 
насилию, необходимо обращаться в де-
журную часть ОВД. Надо отметить, что от 
своевременности обращения зависит по-
ложительный исход дела. Потерпевший 
направляется на судебно-медицинское 
освидетельствование, прохождение которого 
является обязательным, т.к. в акте фиксиру-
ется локализация и характер причиненных 
телесных повреждений, что позволяет 
правильно квалифицировать состав престу-
пления, а также является одним из основных 
доказательств по делу.

 При этом следует отметить, что об-
ратившись в мировой суд с заявлением 
частного обвинения, зачастую граждане, не 
дожидаясь принятия дела к производству 
мирового судьи и судебного разбиратель-
ства, примиряются с обидчиками, что также 
порождает безнаказанность содеянного. И 
таких случаев большинство, что не может 
не вызывать опасения. Так, участковыми 
уполномоченными милиции в мировой суд 
направлено более 500 материалов по за-
явлениям граждан о причинении им побоев 
либо легкого вреда здоровью (ст. 116, 115 УК 
РФ). К производству же мировых судей при-
нято 79 материалов, по которым возбуждены 
уголовные дела частного обвинения.

По остальным материалам потерпевшие 
обратились со встречным заявлением о 
нежелании привлекать обидчиков к уго-

ловной ответственности, вследствие чего 
участковые вынуждены были принять по 
материалам решения об отказе в возбуж-
дении уголовного дела в соответствии с п. 5 
ч. 1 ст. 24 УПК РФ (за отсутствием жалобы 
потерпевшего).

В ходе рассмотрения принятых к произ-
водству уголовных дел обвинительных при-
говоров вынесено лишь 22, что составляет 
27,8% от всех рассмотренных дел. Осталь-
ные дела прекращены в связи с примире-
нием сторон. Таким образом, уголовное на-
казание за совершение таких «небольших» 
преступлений понесли лишь 4,4% всех 500 
обидчиков. 

Бывают случаи, что телесные поврежде-
ния обидчиками, избежавшими уголовной 
ответственности, наносятся систематически, 
что приводит к совершению более тяжкого, 
чем побои, преступления, ответственность 
за которое предусмотрена ст. 117 УК РФ 
(истязание – причинение физических или 
психических страданий путем систематиче-
ского нанесения побоев либо иными насиль-
ственными действиями). Участковым уполно-
моченным проводится анализ периодичности 
поступления заявлений потерпевших о 
нанесении им побоев теми же обидчиками 
(как правило, мужьями или сожителями). 
Уголовные дела по таким преступлениям воз-
буждаются уже не мировыми судьями, а орга-
ном дознания ОВД и, если нанесение побоев 
наказывается штрафом либо обязательными 
работами и исправительными работами, то 
истязание наказывается лишением свободы 
на срок до трех лет – минимум (ч. 1 ст. 117 
УК РФ), от трех до семи лет – максимум (ч. 
2 ст. 117 УК РФ).

Так, например, гражданин Б. за период 
2010 года трижды нанес побои своей жене. В 
первых двух случаях супруга Б. за помощью 
в ОВД обращаться не стала, простила (име-
ются совместные дети). Когда же побои стали 
более жестокими, сопряженными с угрозами 
убийством, гражданка Б. обратилась к участ-
ковому уполномоченному милиции. В отно-
шении гражданина Б. возбуждено уголовное 
дело по ч. 1 ст. 117 УК РФ и ч. 1 ст. 119 УК РФ, 
и он понес уголовное наказание.

Ошибочно считать, что об «уклонивших-
ся» от уголовного наказания правонаруши-
телях (семейных дебоширах) участковые 
уполномоченные забывают и оставляют их 
без внимания. Лица, допустившие право-
нарушения в сфере семейно-бытовых от-
ношений, становятся на профилактический 
учет в ОВД. Профилактическую работу в 
отношении «семейных дебоширов» прово-
дят участковые уполномоченные милиции на 
своей обслуживаемой территории. Профи-
лактическая работа строится на проведении 
бесед, разъяснении действующего уголовно-
го и административного законодательства, 
оказании консультативной помощи, сборе 
характеризующего материала, проверках 
правонарушителей по месту жительства 
и работы и соблюдению ими уголовно-ис-
полнительного законодательства. При вы-
явлении нарушений со стороны «семейных 
дебоширов», будь то появление в пьяном 
виде в общественных местах или поступле-
ние жалоб от родственников и соседей на 
поведение в быту, срок профилактического 
учета продляется на год со дня последнего 
правонарушения.

Выявление и пресечение таких престу-
плений, как побои и причинение легкого 
вреда здоровью, являются одной из форм 
профилактики и предупреждения более тяж-
ких преступлений против жизни и здоровья 
граждан, особенно совершаемых в сфере 
бытовых отношений. Однако проводить про-
филактику при отсутствии желания у самих 
потерпевших – дело нелегкое.

Ведь в примирении семьи огромную 
роль играют определенные причины: со-
вместные малолетние дети, финансовое 
положение (как правило, уплата штрафа 
за побои опять же «бьет» по семейному 
бюджету) и т. п. И жаль, немногие понимают, 
что безнаказанность приводит к повышению 
самооценки обидчика и вседозволенности 
его противоправных действий, что, в свою 
очередь, может привести к непоправимым 
последствиям.

Г. шИтИКоВА,  
заместитель начальника

оУУМ оВД по Го Богданович. 

на рынке труда произошли изменения

Природоохранное законодательство нарушается

Безнаказанность приводит к повышению 
самооценки обидчика

циФры и Факты

ситуация на рынке труда из-
менилась, но остается непростой. 
общая численность безработных 
граждан в городском округе бог-
данович в течение 2010 года умень-
шилась с 1818 до 860 человек (более 
чем в 2 раза). однако на 19 апреля 
2011 года численность безработных 
составила уже 757 человек.

Уровень регистрируемой безработицы с 
начала прошлого года снизился с 5,88 % до 

Проверки

Надзор за соблюдением при-
родоохранного законодательства 
является одним из приоритетных 
направлений богдановичской го-
родской прокуратуры. в 2010 году 
в этой сфере было выявлено 31 
нарушение, за первый квартал ны-
нешнего года – девять.

ПравоПорядок

одной из проблем, существующих 
в нашем обществе, является совер-
шение преступлений и правона-
рушений в сфере семейно-бытовых 
отношений. так, за истекший 2010 
год на территории городского окру-
га богданович зарегистрировано 46 
преступлений, совершенных в сфере 
семейно-бытовых отношений. и хотя 
отмечается снижение данных пре-
ступлений на 32,4% по сравнению с 
2009 годом, то это лишь статистика. 
На самом же деле таких преступле-
ний совершено на порядок больше.



30 апреля исполнится 9 дней со 
дня смерти романовой Екатерины 
Михайловны.
Эту боль не измерить
И в слезах не излить,
Мы тебя, как живую,
Будем вечно любить.

Просим всех, кто помнит, 
помянуть ее вместе с нами.

Муж, сыновья, снохи, внуки  
и сестра Валентина.

30 апреля 2011 года 
исполнится 10 лет, как 
нет с нами брата сухо-
гузова Анатолия Михай-
ловича.

Кто его помнит, знает, по-
мяните в этот день вместе с нами.

Земля тебе пухом, вечная память.
Сестра, зять, племянники.

Кто помнит
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Продаю дрова 
сухие, квартирник и колотые 

Телефон – 8-912-693-88-25.

Реклама

товаровед (опыт работы 
с продуктами питания).

Телефон - 2-19-08, ул. Кунавина, 21.

ТребуеТся

Ре
кл

ам
а

Уважаемые работодатели!
если на вашем предприятии органи-
зуются временные рабочие места для 
выполнения:
– сезонных работ,
– подсобных работ в период ремонта и 
реконструкции,
– уборки территории,
– другие малопрестижные, неквали-
фицированные, малооплачиваемые 
работы
гУ «Богдановичский центр занятости» 
готов помочь вам в организации и 
проведении общественных работ.
Дополнительную информацию можно 
получить в центре занятости, кабинет  
N 11, телефон – 5-01-51.

Реклама

Кировская обувная фабрика  
принимает обувь на реставрацию. 

6 мая у тц «спутник» с 10 до 17 часов.
Реклама

Администрация городского округа 
Богданович информирует, что в соот-
ветствии с распоряжением Правительства 
Российской Федерации от 4 марта 2009 года 
№ 265-р «О всероссийском конкурсе «Рос-
сийская организация высокой социальной 
эффективности»  предусмотрено двухэтапное 
ежегодное проведение Конкурса с участием 
сторон социального партнерства: на област-
ном и федеральном уровне.

Участие организаций в региональном 
этапе Конкурса осуществляется как на основе 
самовыдвижения, так и по представлению 
объединений работодателей, либо по пред-
ставлению объединений организаций про-
фсоюзов.  

Организация вправе подавать заявку на 
участие в региональном этапе Конкурса по 
одной, нескольким или всем номинациям, 
по каждой номинации отдельно. Участие в 
Конкурсе – бесплатное.

Заявки на участие в Конкурсе принимают-
ся департаментом труда Министерства эконо-
мики Свердловской области до 10 мая 2011 
года по адресу: 620004, г. Екатеринбург, ул. 
Малышева, 101, а/я 39, каб. 564 (телефоны 
для справок: (343) 261-64-49, 261-64-96). 

Одновременно сообщаем, что матери-
алы по проведению Конкурса, формы для 
заполнения размещены на официальном 
сайте Минздравсоцразвития РФ (http://www.
minzdravsoc.ru/), сайте Министерства экономи-
ки Свердловской области (http://www.econom.
midural/ru)

 Продаю 
ВАЗ-21074 (2000 г.в., 60 тыс. руб.). Теле-

фон – 8-912-281-08-63.

Осенняя посадка саженцев
4 мая, с 9 часов утра, на мини-рынке «Южный» 
будет производиться продажа са-
женцев плодово-ягодных культур 
(яблони, груши, сливы, 
смородины), цветочные куль-
туры и многое другое.
Торгует плодосовхоз «Сады Урала», г. Екатеринбург. 

Поздравляем!
Поздравляем дорогих и люби-

мых суворковых любовь Андре-
евну и Анатолия Петровича с 
юбилеем!
От всей души примите поздравленья 

сердечные от нас!
Любовь и уваженье 

пусть согревают вас,
Пусть счастье вас не покидает,
Здоровья пусть не убывает.
Пусть время летит,
Только вы не старейте,
Живите надеждой,
Друг друга жалейте.
Храните любовь, обходите беду
И счастливы будьте в этом году!

С уважением и любовью,  
сестра Надежда,  

семьи Шабалиных, гагариновых.
Поздравляем никитину Вален-

тину Владимировну с 45-летием!
Спасибо тебе за любовь и за дружбу,
За то, что ты рядом всегда, 

если нужно,
За то, что наши разделяешь мечты,
Спасибо, подружка, за то, что есть ты!
Пусть ждут сюрпризы 

в день рождения,
Пусть дарит радость увлечение,
Жизнь будет очень интересной,
Красивой, яркой и чудесной!

Осинцевы, Васильевы.

миНи-футбол
Идет первенство детско-юношеской спор-

тивной школы по мини-футболу среди команд 
юношей 1996-1997 г.р. Соревнования проходят 
на стадионе «Колорит». В первом туре состоя-
лось два матча. Первый был между командами 
«Факел-97» и «Факел-95». Счет встречи – 1:5.

 Практически с таким же результатом за-
кончился матч между «ДЮСШ-Грязновское» и 
«ДЮСШ-Стайер 95». Лишь на один гол меньше 
забили футболисты второй команды, в отличие 
от «Факела 95». Поэтому счет матча – 1:4 в 
пользу «ДЮСШ-Стайер 95».

Во втором туре встречались «ДЮСШ-Стай-
ер 95» с «Факел -97», а также «ДЮСШ-Стайер 
96» с «ДЮСШ-Грязновское». В первом матче 
игроки «ДЮСШ-Стайер 95» всухую обыграли 
соперников, загнав три мяча в их ворота. 
Счет – 3:0. Такую же безоговорочную победу 
одержали футболисты «ДЮСШ-Грязновское», 
счет – 6:0.

дартс, стрельба
Прошли соревнования по дартсу и стрельбе 

из пневматической винтовки среди производ-
ственных коллективов и учреждений ГО Богда-

нович, в зачёт Спартакиады 2010/2011 гг. 
Лучший результат в стрельбе показал А. 

Кокшаров («Администрация-МУ «ХК «Факел»), 
заработавший 41 очко. Такое же количество 
заработала И. Карымова из команды «ОАО 
«Огнеупоры». Судя по командным результатам, 
огнеупорщики, как мужчины, так и женщины, 
стали лучшими, заняв первое место.

Совсем по-другому сложились соревнова-
ния по дартсу. Общекомандное первое место 
среди мужчин заняли спортсмены «Админи-
страция-МУ «ХК «Факел», а среди женщин – ко-
манда «ДЮСШ». В личностном зачете первые 
места были присуждены Андрею Хныкину и 
Елене Сметаниной.

НастольНый теНис
Прошли соревнования по настольному 

теннису среди коллективов физической куль-
туры городского округа Богданович, в зачёт 
Спартакиады 2010/2011 гг. 

По результатам соревнований первое место 
заняла команда «Байновская с/т», на втором 
месте – спортсмены «Грязновской с/т». Третье 
место по праву досталось команде «Тыгишская 
с/т». Все участники показали хорошую подго-
товку и отличную игру.

В. трИшЕВсКИй,  
начальник отдела ФКис.

Срок ограничения движения установлен с 
15 апреля по 14 мая 2011 года.

Другой срок ограничения движения уста-
новлен с 20 апреля по 19 мая 2011 в соответ-
ствии с приказом Росавтодора от 9 марта 2011  
№ 21 «О введении периодов временного огра-
ничения движения транспортных средств по 
автомобильным дорогам общего пользования 
федерального значения в 2011 году».

– На автодороге Пермь-Екатеринбург до-

пустимо 9 тонн для одноосных тележек, 7 тонн 
для двухосных, 6 тонн для трехосных. 

– На автодороге «Подъезд к г. Екатеринбургу 
от М5 «Урал» допустимо 10 тонн для одно-
осных тележек, 8 тонн для двухосных и 7 тонн 
для трехосных.

– На автодороге «Екатеринбург-Шадринск-
Курган» км. 32-400-км. 92-025 допустимо 7 тонн 
для одноосных тележек, 6 тонн для двухосных 
и 5 тонн для трехосных, км.107-000-км.125-421 
допустимо 7 тонн для одноосных тележек, 6 
тонн для двухосных и 5 для трехосных.

– На автодороге «Екатеринбург-Тюмень» 
допустимо 8 тонн для одноосных тележек, 6 
тонн для двухосных и 6 тонн для трехосных.

В период действия ограничения запрещает-
ся проезд по автомобильным дорогам общего 
пользования федерального или регионального 
значения автотранспортных средств, нагрузки 
на ось которых превышают установленное 
значение, указанное на дорожных знаках. Раз-
решается проезд с превышением указанных на 
дорожных знаках допустимых осевых нагрузок 
при наличии специального разрешения, выдан-
ного федеральным государственным учрежде-
нием «Уралуправтодор» или государственным 
бюджетным учреждением Свердловской 
области «Управление автомобильных дорог», 
расположенного по адресу: г. Екатеринбург, ул. 
Луначарского, 203.

н. ДЕМИнА,  
инспектор по пропаганде ГИБДД. 

10 ноября 2010 года на 104 км автотрассы 
Екатеринбург-Тюмень, в лесном массиве, в 
100 метрах от обочины, обнаружен череп и 
фрагменты костей человека. Рядом обнару-
жена одежда, спортивная кофта на молнии 
темного цвета с розовыми и зелеными 

вставками, брюки серого цвета, светлые 
кроссовки на шнурках и три фотоснимка 
полароид.

 Всех, кто располагает информацией о 
личности погибшего, просьба сообщить по 
телефонам: (34376)2-22-73; 2-23-16 или 02.

А. БоГДАноВ,  
руководитель Богдановичского 

межрайонного следственного отдела.

 

нужна помощь в опознании
следствие вели

на дорогах введены ограничения
гиБдд сооБщает

в соответствии с постановле-
нием правительства свердловской 
области от 21.03.2011 г. №272-пп 
«о временном ограничении дви-
жения по автомобильным дорогам 
общего пользования регионального 
значения свердловской области в 
весенний период 2011 года», путем 
установки соответствующих до-
рожных знаков и табличек вводится 
временное ограничение допустимой 
нагрузки на ось транспортного сред-
ства на дорогах с цементобетонным 
и асфальтобетонным покрытием до 
8 тонн, а на дорогах переходного 
типа (щебеночных, гравийных и 
грунтовых) – до 4 тонн.

сПорт

Крестьянское хозяйство ИП Кузнецов 
П.А. начинает обработку ядохимикатами 
посевов на полях с 12 мая 2011 г.

 Вход и выезд на поля возле сел Ка-
менноозерское и Троицкое ЗАПРещеН.

Пчеловодам принять соответствующие 
меры безопасности. Дополнительно для 
них ещё будет дана соответствующая 
информация устно.

соревнования производственных 
коллективов продолжаются

Реклама

Реклама


